

清潔にすることへの気持ち良さ・心地よさを感じる



わいわいさんの時、靴や上履きが色々な所に ぽ〜いと 置いてあり、行方不明なことも多かつたらんらんさん。

まだまだ 忘れてしまったり後回しになってしまうこともあるのですが、ロッカーの周りに落ちている靴はあまり

見られなくなり、少しずつ、自分の物の管理が出来るようになってきました！

昼食後のうがいも、忘れてしまったり、遊びを優先してしまい、めんどくさいが勝ってしまうこともまだまだありますが、

少しずつ **うがいをする意味や大切さが分かり、前向きに向かう姿**が出てきました ✨

お部屋の片づけも積極的に手伝ってくれるらんらんさんです！

自分に必要な選択をする

7月～9月は水遊びの時期でした。プールは、思い切り遊びたいチーム(イルカ)と、のんびり遊びたいチーム(カニ)に分かれて過ごしていたのですが、それぞれが自分にあった選択をしていました。顔に水がかかりたくないな…という子はカニグループを選択したり、時には大人と相談し、思い切り楽しめる環境と一緒に考えながら過ごしました。



“お茶飲み切った～！！”

水分補給をする大切さを知り、自ら水分補給をしようとする姿が出てきました ✨

普段、お昼寝をしない子も「今日は疲れたからゴロゴロする～」と、**自分の身体の状態に合わせて**自らお昼寝をすることも出てきました。身体を休めたいけど、一人でお昼寝の場所(2階)に行くのは不安だな..という時は、お姉さんと一緒に身体を休める場所に行く等、自分の身体が**必要としていることを優先**出来るようになったこと、とても成長を感じま